

# Contra totalitarismo se define Venezuela

"Venezuela no apoya una política de comunicación que sea totalitaria", expresó ayer el canciller de Venezuela, doctor Ramón Escovar Salom.

Llegó al país en visita oficial cumpliendo un deseo del presidente Carlos Andrés Pérez para conocer el funcionamiento de los programas de cooperación entre Venezuela y los países de la región.

Efectuó entrevistas con el canciller salvadoreño Borgonovo, luego con los ministros de Economía y Planificación, habiendo sido recibido en horas de la tarde por el presi-

dente Molina, con quien conversó largamente y presentó el saludo personal del presidente venezolano.

El canciller Escovar Salom expuso posteriormente y en conferencia de prensa efectuada en la embajada de Venezuela, la posición política y económica de su país en estos momentos.

Contestando preguntas, expuso también, que su gobierno mantiene una política de proyección continental con los países hermanos y definió sus propósitos al contestar a las preguntas que fueron presentadas por

Pasa a la página 43

## Superación de la tecnología avícola busca Congreso C. A.

Propiciar el acercamiento y buscar la superación de la tecnología avícola regional busca el II Congreso de Avicultura de Centro América y Panamá, a realizarse en esta capital. El evento que se desarrollará del 26 al 29 del presente mes, reunirá a científicos y veterinarios dedicados a buscar formas para mejorar la producción avícola de la región. El objetivo del Congreso es además,

orientar, superar y coordinar las actividades avícolas como un todo orgánico cuyo progreso en la región debese —sustancialmente— a la aplicación de una tecnología avícola que era casi totalmente desconocida, antes que la avicultura tuviera el impulso empresarial que cobró con las leyes de Fomento avícola, emitido casi en forma simultánea por todos los países del área, tal como se informó en conferencia de prensa en la Asociación de Avicultores de El Salvador, entidad que patrocinó el Congreso.

Se calcula que asistirán unos 300 delegados, y un buen número de conferenciantes, los cuales ten-

drán un intercambio de experiencias y de conocimientos avícolas con el fin de mejorar la producción de huevos y pollos, alimento cotidiano de los centroamericanos, a precios justos, tal como lo afirmaron los organizadores del evento.

Los conferenciantes visitarán las granjas avícolas del país para conocer el desarrollo avícola del trópico y para enterarse de los problemas patológicos más comunes en las aves de corral.

La sede del congreso será el Hotel Camino Real y será inaugurado el 26 por la noche, por el presidente de la República, quien

Pasa a la página 70

## FENAPES elige nuevo consejo directivo

El nuevo consejo directivo de la Federación Nacional de la Peque-

Pasa a la página 43



EXPLICA. El aumento de pago a la cuota de escolaridad sólo afecta a una minoría de los estudiantes, doctor Carlos Alfaro Castillo.



CANCILLER VENEZOLANO. Reunión de trabajo con los ministros de Hacienda, de Economía, de Planificación y de Relaciones Exteriores, sostuvo ayer el canciller venezolano. De izquierda a derecha, Lic. Alfredo Milán, director del ISCE; Dr. Abel Clavijo Ostos y el canciller Dr. Ramón Escovar Salom.

## Terreno para ampliar Hospital de Maternidad adquiere Salud

Con fondos provenientes de la cuota voluntaria que los pacientes pagan para tener derecho a su consulta, el Hospital de Maternidad, adquirió un terreno a un costo de treinticinco mil colones. La entrega del inmueble la efectuó el Patronato del Hospital de Maternidad, al ministro de Salud Pública y Asistencia Social, doctor Miguel Angel Aguilar Oliva. Con esta adquisición se dijo, el centro asistencial será ampliado para una mejor atención a las pacientes.

El acto de entrega se efectuó

en la dirección del hospital, con la asistencia del fiscal general de Hacienda, del asesor jurídico del Ministerio y miembros del patronato.



ENTREGAN TERRENO. El Patronato del Hospital de Maternidad, hizo entrega ayer al Ministerio de Salud Pública, de un terreno adquirido mediante el aporte de los pacientes. Será utilizado para ampliar el actual centro. Durante la firma, de iz-

quierda a derecha: Dr. Miguel A. Aguilar Oliva, ministro; Sra. Evelyn de Sol, Dra. Lastenia Salazar de Viale. Atrás, Clara de Quiñónez, Magda de Castañeda, Amelia de Catani, Dr. José A. Vanegas y Dr. José Arturo Coto.

## Sólo 10% de estudiantes pagará máxima cuota de 70 Cols. en U.

Sólo el diez por ciento de los estudiantes pagará la cuota máxima de escolaridad de 70 colones, anunció ayer el Rector de la Universidad de El Salvador, doctor Carlos Alfaro Castillo. Señaló que el 90 por ciento restante de estudiantes pagarán cuotas de diez, veinte, treinta, cuarenta, cincuenta y sesenta colones, de acuerdo a sus posibilidades económicas.

Pasa a la página 25

## Estricta medida para erradicar el fumado dentro de los buses

Coordinar acciones para terminar definitivamente con la costumbre de fumar en los buses, acordaron ayer el Ministerio del Interior y la Dirección General de la Policía Nacional. Informaron que aún cuando existen disposiciones y en los vehículos de transporte colectivo, hay avisos de no fumar, muchos usuarios continúan con esa práctica, causando molestias a las demás personas.

El coronel Armando Nómez Palacios, director de la Policía Na-

cional, mostró interés con relaciones, director de la Policía Na-

Pasa a la página 25

## Extenso programa becas para salvadoreños comenzará Chile

El gobierno de la República de Chile pondrá en marcha un extenso programa para becarios salvadoreños, para realizar estudios de postgrado en diversas especialidades. Así lo dio a conocer ayer, el embajador chileno, general Manuel Torres de la Cruz. Los estudios comprenderán periodos desde tres meses hasta dos años, según las especialidades. Dijo el embajador que actualmente,

CONAPLAN estudia un programa de becas destinado a profesores para cursos de especialización y post-grado.

También añadió que el gobierno de su país está interesado en el otorgamiento de becas para los salvadoreños que deseen estudiar diferentes carreras en: La Escuela Naval, Escuela Militar, Escuela de Aviación y Carabineros de Chile. También existe la posibilidad para que periodistas salvadoreños puedan especializarse en Chile.

"CONAPLAN está estudiando este programa de becas que le interesan a El Salvador; para seleccionar a los futuros becarios", dijo el general Torres de la Cruz.

Pasa a la página 25

INDICE	
	Página:
Información Nacional	2 3
Información Internacional	4 5
Editoriales	6 7
Sociales	8 10 12 14 16 18 20 22
Platillos Voladores	42
Deportes	36 37 38 39 40 41
La Vida es Así	26
Cómicos	50 52
Clasificados	54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64
Horoscopio Personal	29
Nueva York	24
Cine, Espectáculos y TV	64 65 66 67 68 69 70 71
Indicador	70